

DIPLOMAT TERKEMUKA TIONGKOK BERTEMU TAMU JEPANG DI BEIJING

Wang Yi, anggota Biro Politik Komite Sentral Partai Komunis Tiongkok (CPC) dan direktur Kantor Komisi Luar Negeri Komite Sentral CPC, bertemu dengan delegasi yang dipimpin oleh Natsuo Yamaguchi (politikus Yamaguchi dari Partai Komeito) di Beijing, Kamis (23/11). Wang mengatakan, para pemimpin Tiongkok dan Jepang baru-baru ini bertemu dan melakukan komunikasi mendalam mengenai isu-isu strategis dan terarah dalam hubungan Tiongkok-Jepang.



FOTO: XINHUA/SHEN HONG

Ekonomi Israel Kian Memburuk, Diperkirakan Rugi Rp750 Triliun akibat Serangan ke Gaza Palestina

Perkiraan ini lebih rendah dari sebelumnya. Baru-baru ini oleh Dewan Ekonomi Nasional Israel, yang memperkirakan kerugian perekonomian Israel mencapai 200 miliar shekel (\$54 miliar).

TEL AVIV (IM) - Ekonomi Israel kian memburuk seiring dengan perang dengan Hamas serta serangannya ke Gaza Palestina.

Israel kemungkinan akan menanggung dua pertiga dari total biaya perang tersebut.

Sementara sisanya akan ditanggung oleh Amerika Serikat (AS), negara yang memberikan bantuan militer.

"Kemungkinan besar Israel akan menanggung dua pertiga dari total biaya perang, dan sisanya ditanggung oleh Amerika Serikat dalam bentuk bantuan militer," lapor Israel Leader Capital Markets, Kamis (23/11).

Israel Leader Capital Markets menyebut jika perang Israel yang sedang berlangsung di Gaza dapat merugikan perekonomian Israel sebesar \$48 miliar selama tahun ini dan tahun depan.

48 miliar Dollar AS jika dirupiahkan yakni Rp 750.456.000.000.000, mengutip Anadolu Agency.

Perkiraan \$48 miliar ini lebih rendah dari perkiraan sebelumnya, termasuk pengumuman baru-baru ini oleh Dewan Ekonomi Nasional Israel, yang memperkirakan

kerugian akibat perang terhadap perekonomian Israel berpotensi mencapai 200 miliar shekel (\$54 miliar).

Kementerian Keuangan Israel memperkirakan pada bulan Oktober bahwa kerugian ekonomi akibat perang tersebut adalah \$270 juta per hari.

Dan menekankan bahwa berakhirnya perang tidak berarti hilangnya kerugian.

Angka-angka dari Leader Capital Markets menunjukkan bahwa pemerintah Israel kemungkinan perlu meminjam lagi untuk menghadapi apa yang digambarkan sebagai konflik bersenjata terburuk dalam setengah abad, menurut Bloomberg.

Badan tersebut mengutip Yali Rotenberg, kepala akuntan di Kementerian Keuangan Israel, yang mengatakan:

"Kami bergerak maju dengan skenario dasar yang menunjukkan pertempuran selama beberapa bulan, dan kami sedang membangun penyangga tambahan. Kita bisa membiayai negara."

Meskipun pemerintah menerbitkan obligasi internasional melalui penempatan swasta melalui bank-bank

Wall Street, seperti Goldman Sachs, pemerintah bergantung pada pasar lokal untuk menyerap sebagian besar kebutuhan pembiayaannya.

Sementara itu, pasyokan Israel masih lakukan penyecangan pada warga Gaja, Palestina. Mereka menyerbu desa dekat Jenin di Tepi Barat yang diduduki.

Penggerebekan terjadi di Rummatah, barat laut Jenin di utara Tepi Barat, mengutip Al Jazeera.

Video yang diposting di

Telegram dan diverifikasi oleh unit Sanad Al Jazeera menunjukkan bulldoser Israel menghancurkan sebuah rumah di desa tersebut.

Sementara itu, Mesir mengatakan solar dan gas akan dikirim setiap hari ke Gaza selama gencatan senjata antara Israel dan Hamas. Pemerintah Mesir mengatakan 130.000 liter solar dan empat truk gas akan dikirimkan setiap hari.

Diaa Rashwan, kepala Layanan Informasi Negara Mesir, juga mengatakan dalam

sebuah pernyataan bahwa 200 truk bantuan akan memasuki Gaza setiap hari.

Diketahui selama berminggu-minggu, Israel memblokir bahan bakar memasuki Gaza sebagai bagian dari pengepungannya terhadap wilayah kantong Palestina. Kekurangan pasokan memaksa rumah sakit, toko roti, dan fasilitas lainnya tutup, sehingga memperburuk krisis kemanusiaan yang sudah mengerikan. • tom



FOTO: XINHUA/HAN XU

PERUSAHAAN PERANGKAT LUNAK TIONGKOK JALIN KESEPAKATAN DENGAN KENYA

Seorang staf Supermap International memberikan penjelasan kepada peserta pelatihan asal Kenya di Nairobi, ibu kota Kenya, Kamis (23/11). Perusahaan teknologi Tiongkok, Supermap International, menandatangani perjanjian dengan Direktorat Survei Sumber Daya dan Penginderaan Jarak Jauh Kenya dengan tujuan untuk meningkatkan kemahiran negara Afrika Timur dalam teknologi geospasial.

Kerusuhan Pecah di Dublin Pasca Aksi Penikaman

DUBLIN (IM) - Aksi protes dengan kekerasan pecah di Dublin, Irlandia, setelah aksi penikaman di luar sekolah yang menyebabkan lima orang terluka yang tiga di antaranya adalah anak-anak.

Massa yang meneriakkan slogan-slogan anti-imigran membakar mobil polisi dan menyerang beberapa petugas

pada Kamis malam beberapa jam setelah seorang pria menikam seorang wanita dan tiga anak kecil, menyebabkan satu orang dalam kondisi kritis.

Sebagian massa bertrok dengan polisi, dilaporkan melukai beberapa petugas. Pihak berwenang menghentikan layanan bus dan trem di beberapa bagian Dublin

dan menyerukan masyarakat untuk tetap tenang.

serangan penikaman pada Kamis malam waktu setempat ketika kerumunan pengunjung rasa berkumpul. Sebuah mobil polisi dan trem dibakar dan beberapa pengunjung rasa terlibat perkelahian dengan garda nasional, sementara yang lain melemparkan botol ke arah petugas.

Sebuah helikopter melayang di atas ketika polisi dengan perlengkapan anti-huru-hara menggunakan perisai dan pentungan untuk membersihkan kerumunan di O'Connell Street, jalan raya utama Dublin. Di ujung lain, dekat Jembatan O'Connell, api berkobar dari sisa-sisa bus dan mobil.

Orang-orang memecahkan jendela toko dan menyalakan kembang api, membuat suasana malam menjadi mencekam. Ledakan keras bergema di seluruh

kota. Ketika ditanya mengapa mereka berada di sana, massa mengancam wartawan dan menyatakan media tidak mengatakan yang sebenarnya tentang imigrasi.

Komisaris garda, Drew Harris menyerukan massa agar tenang dan memperingatkan terhadap informasi yang salah saat dia mengutip "adegan memalukan" di Dublin. Dia mengatakan "faksi gila yang didorong oleh ideologi sayap kanan" berada di balik kekacauan tersebut dan sejumlah kendaraan garda telah dirusak.

"Kami sedang menyusun sumber daya untuk menanganinya hal itu dan itu akan ditangani dengan benar. Saya telah memberikan arahan penuh kepada sumber daya kami di sini sehubungan dengan melakukan penangkapan dan membawa pelanggar ke pengadilan," katanya.

"Adalah tanggung jawab kami untuk memastikan bahwa kami menjaga jalan-jalan, dan salah satu bagiannya adalah kami meminta masyarakat untuk bertindak secara bertanggung jawab dan tidak mendengarkan informasi yang salah dan rumor yang beredar di media sosial. Fakta-faktanya sudah terungkap, namun faktanya masih belum jelas karena banyak rumor dan sindiran yang disebarkan untuk tujuan jahat," imbuhnya seperti dikutip dari The Guardian, Jumat (24/11).

Insiden penikaman terjadi di luar Gaelscoil Cholaiste Mhuire, sebuah sekolah di Parnell Square East, bagian Dublin yang ramai sekitar pukul 13.30 pada hari Kamis.

Serangan itu dilaporkan terjadi ketika murid-murid keluar dari sekolah. Orang-orang di sekitar melucuti senjata seorang pria dan menjepitnya ke tanah, dan beberapa orang mencandangnya, kata seorang saksi, Siobhan Kearney, kepada RTE.

"Orang-orang mencoba menyerang pria itu. Jadi saya dan seorang wanita Amerika membentuk lingkaran di sekelilingnya dan mengatakan kami akan menunggu di garda," ungkapnya. • tom

Malaysia Alami Peningkatan Kasus Covid-19

KUALA LUMPUR (IM) - Kementerian Kesehatan Malaysia (KKM) melaporkan 2.305 kasus Covid-19 terjadi selama periode 12-18 November 2023.

Jumlah orang yang terinfeksi SARS-CoV-2 meningkat dibandingkan Pekan Epidemiologi sebelumnya yang mencapai 1.801 kasus.

Dalam pernyataan media yang diterima di Kuala Lumpur, Jumat (24/11), KKM menyebutkan telah terjadi peningkatan kasus sebesar 28 persen pada Pekan Epidemiologi ke-46 tahun ini.

Meski demikian, KKM mengatakan hingga saat ini situasi Covid-19 di Malaysia masih terkendali.

Tingkat penerimaan penderita Covid-19 di fasilitas kesehatan menurun menjadi 2,0 per 100 ribu penduduk pada pekan kemarin. KKM mengatakan sebanyak 21 varian Omicron baru, terdiri dari 20 kasus Variant of Concern (VoC) dan satu kasus Variant of Interest (VoI).

Secara kumulatif 785 kasus saat ini berkaitan dengan VoI di mana 783 kasus lokal, sedangkan dua lainnya merupakan kasus impor.

Jika berdasarkan wilayah, jumlah tertinggi terjadi di Sarawak mencapai 143

kasus, selanjutnya Selangor dengan 136 kasus, dan Wilayah Persekutuan Kuala Lumpur 119.

Di Melaka ada 117 kasus, 59 kasus di Johor, 52 kasus di Kedah, 37 kasus ada di Pulau Pinang, 24 kasus di Terengganu, 23 kasus di Sabah, dan 21 kasus di Kelantan. Lalu, ada 16 kasus di Negeri Sembilan dan 12 kasus di Perlis, masing-masing sembilan kasus di Perak dan Wilayah Persekutuan Putrajaya, serta delapan kasus di Pahang.

Hingga 31 Oktober 2023, lebih dari 16,34 juta atau sekitar 50,1 persen penduduk di Malaysia telah menerima dosis penguat atau booster pertama. Sementara itu, lebih dari 828 ribu orang lainnya menerima booster kedua.

KKM memperkirakan kemungkinan sedikit peningkatan kasus Covid-19 akan terjadi menyusul pergerakan dan perjumpaan sanak saudara, sahabat, dan handai tolan ketika sambutan perayaan dan aktivitas perkumpulan.

Masyarakat Hindu di Malaysia baru saja merayakan Hari Deepavali pada 12 November lalu, dan masyarakat di Malaysia mendapat cuti tambahan. Mereka mendapat libur akhir pekan lebih panjang pada pekan lalu. • tom

Jerman Dilaporkan Kehabisan Uang untuk Bantuan Ukraina

Jerman dilaporkan telah membunyikan alarm peringatan, lantaran sudah mendekati batas kemampuan finansialnya untuk membiayai perang panjang Ukraina melawan Rusia.

Laporan tersebut disampaikan surat kabar ternama negara itu, Der Tagesspiegel yang dikutip Jumat (24/11).

Pemberitaan itu muncul, persis setelah Presiden Ukraina Volodymyr Zelensky menyatakan keprihatinannya, bahwa kurangnya kemajuan militernya, dan berakibat kurangnya para pendukung Kyiv untuk lebih mendukung negerinya.

Diketahui, Ukraina sendiri saat ini masih berperang dengan tetangga dekatnya Rusia. Hal itu diperparah, pecahnya konsentrasi negara-negara yang sebelumnya mendukung Kyiv, yang kini beralih ke Timur Tengah perang Israel-Hamas.

Faktor Kelelahan juga menjadi penyebab semakin meningkat di seluruh Eropa, karena konflik Kyiv dan Moskow yang seakan tak berujung.

Perlu diketahui, lebih dari satu setengah tahun perang terjadi dan belum ada perdamaian antara negara sesama pecahan Uni Soviet itu.

Der Tagesspiegel melaporkan, meskipun Berlin mengumumkan paket bantuan militer baru senilai 1,3 miliar euro (Rp22 triliun) kepada Kyiv, masih ada tanda tanya yang menghantui keputusan itu, yakni kemampuan Jerman untuk memenuhi janjinya. Apalagi menyediakan lebih banyak senjata.

Faktor Kelelahan juga menjadi penyebab semakin meningkat di seluruh Eropa, karena konflik Kyiv dan Moskow yang seakan tak berujung.

Perlu diketahui, lebih dari satu setengah tahun perang terjadi dan belum ada perdamaian antara negara sesama pecahan Uni Soviet itu.

Der Tagesspiegel melaporkan, meskipun Berlin mengumumkan paket bantuan militer baru senilai 1,3 miliar euro (Rp22 triliun) kepada Kyiv, masih ada tanda tanya yang menghantui keputusan itu, yakni kemampuan Jerman untuk memenuhi janjinya. Apalagi menyediakan lebih banyak senjata.

Laporan lainnya me-

nunjukkan, bahwa Jumat (17/11) pekan lalu, komite anggaran Bundestag mendekati batas kemampuan finansialnya untuk membiayai perang panjang Ukraina melawan Rusia.

Pemerintahan Kanselir Olaf Scholz, berada dalam kesulitan setelah pengadilan melarang pemerintah menggunakan kembali 60 miliar euro (Rp1.022 triliun) dana sisa pandemi Covid-19 yang belum terpakai.

"Jika bantuan Ukraina juga dikurangi menjadi bagian dari penghematan secara umum, hal itu akan menimbulkan konsekuensi bencana," kata Ingo Gaedechens, salah satu pembuat kebijakan fiskal dari Partai Persatuan Demokratik Kristen.

"Kecuali ada peningkatan alokasi bantuan militer kepada Ukraina saat ini, di tahun mendatang Jerman tidak akan dapat mengirim bantuan lebih lanjut ke Ukraina, atau melanjutkan penggantian sistem persenjataan yang diperlukan," tambah.

Sebelumnya, dalam wawancara dengan Fox News, Zelensky mengamati bahwa serangan balasan Kyiv musim panas ini belum membawa dampak signifikan. Menurutnya, ini akan mengecewakan negara Barat yang menyokong negara itu.

Sejak perang besar antara Rusia dan Ukraina dimulai sejak 24 Februari 2022 lalu. Presiden Rusia Vladimir Putin berالسان, bahwa serangan didasarkan pada niatan Kyiv untuk bergabung dengan aliansi militer Barat pimpinan AS, NATO, yang notabeneanya merupakan rival Moskow.

Kemudian alasan Putin lainnya, dia berniat untuk mengambil wilayah Donetsk dan Luhansk yang sebelumnya dikendalikan Ukraina.

Ini, kata Putin, untuk membebaskan masyarakat etnis Rusia yang disebutkan mengalami persekusi dari kelompok ultra nasionalis Ukraina. Pada akhirnya membuat Rusia dikucilkan oleh Barat dan sekutunya. Diketahui, ribuan sanksi ekonomi dijatuhkan blok itu kepada Moskow.

Sejauh ini belum ada tanda-tanda perdamaian. Zelensky mengatakan, perundingan tidak akan dimulai kembali bila pasukan Rusia tidak keluar dari 18 persen wilayahnya. • tom

mandiri
PENAWARAN PENGALIHAN PIUTANG (CESSIE)

Bahwa dalam rangka penyelesaian kredit bermasalah, PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk akan melakukan penjualan atau pengalihan piutang (Cessie) terhadap debitur sebagai berikut :

No	Nama	Alamat	Jumlah tagihan Per 24 November 2023	Alamat Agunan
1	CV. Sanjaya	Jl. Helmhahera Raya No.25, Rt.03, Rw.05, Kel. Cimone, Kec. Tangerang Kota, Tangerang	1.032.921.460,00	Di Kelurahan Cinangka, Kec. Cinangka, Kab. Serang

Apabila ada yang berminat dalam pengalihan kredit debitur di atas, dapat menyampaikan penawaran secara tertulis ke alamat dibawah ini **paling lambat tanggal 28 November 2023, jam 10.00 WIB.**

PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk.
Collection & Recovery Center Jakarta
SME Collection & Recovery Center Jakarta
Wisma Mandiri II Lt.17
Jl. Kebon Sirih No.83, Jakarta 10340.
Telp. 30023002 Ext. 7224397, 7129421

Demikian untuk diketahui semua pihak.

Jakarta, 25 November 2023
PT. Bank Mandiri (Persero), Tbk
Collection & Recovery Center Jakarta

PENGUMUMAN

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas ("UU PT"), dengan ini kami umumkan bahwa para pemegang saham PT INVESTAMA PRADANA USAHA ("Perseroan") berencana melakukan pemindahan hak atas seluruh saham dalam Perseroan kepada PT PILAR SUKSES UTAMA dan PT DARMA PERTIWI RAYA, yang mengakibatkan terjadinya perubahan kendali dalam Perseroan.

Pengambilalihan saham ini merupakan pengambilalihan saham yang dilakukan langsung dari pemegang saham Perseroan sebagaimana dimaksud dalam Pasal 125 ayat (7) UU PT.

Setiap keberatan dari para pihak yang berkepentingan maupun kreditor atas rencana pengambilalihan tersebut, harus diajukan secara tertulis dengan melampirkan bukti-bukti pendukung yang sah, selambat-lambatnya 14 (empat belas) hari kalender sejak tanggal pengumuman ini kepada Direksi Perseroan ke alamat berikut ini:

Gowork Chubb Square-Coworking and Office Space, Chubb Square Building Lantai 9, Jl. M.H. Thamrin No. 10, Kelurahan Kebon Melati, Kecamatan Tanah Abang, Kota Administrasi Jakarta Pusat, Provinsi DKI Jakarta, 10230

Jakarta, 25 November 2023
Direksi PT INVESTAMA PRADANA USAHA
Direksi PT PILAR SUKSES UTAMA
Direksi PT DARMA PERTIWI RAYA

PENGUMUMAN

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas ("UU PT"), dengan ini kami umumkan bahwa para pemegang saham PT DANA CIPTA INDONESIA ("Perseroan") berencana melakukan pemindahan hak atas seluruh saham dalam Perseroan kepada PT DARMA PERTIWI RAYA dan PT PILAR SUKSES UTAMA, yang mengakibatkan terjadinya perubahan kendali dalam Perseroan.

Pengambilalihan saham ini merupakan pengambilalihan saham yang dilakukan langsung dari pemegang saham Perseroan sebagaimana dimaksud dalam Pasal 125 ayat (7) UU PT.

Setiap keberatan dari para pihak yang berkepentingan maupun kreditor atas rencana pengambilalihan tersebut, harus diajukan secara tertulis dengan melampirkan bukti-bukti pendukung yang sah, selambat-lambatnya 14 (empat belas) hari kalender sejak tanggal pengumuman ini kepada Direksi Perseroan ke alamat berikut ini:

Gowork Sampoerna-Coworking and Office Space, Sampoerna Strategic Square North Tower Lantai 25, Jl. Jenderal Sudirman Kavelling 45, Kelurahan Karet Semanggi, Kecamatan Setiabudi, Kota Administrasi Jakarta Selatan, Provinsi DKI Jakarta, 12930.

Jakarta, 25 November 2023
Direksi PT DANA CIPTA INDONESIA
Direksi PT DARMA PERTIWI RAYA
Direksi PT PILAR SUKSES UTAMA